

COMMUNIQUE DE PRESSE
Cérémonie de signature de l'Echange de Notes
concernant l'Assistance Alimentaire Japonais (KR2021)

Nouakchott, le 13 juillet 2021, Son Excellence Monsieur EHARA Norio, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Japon en République Islamique de Mauritanie, avec Son Excellence Monsieur Ousmane Mamoudou KANE, Ministre des Affaires Economiques et de la Promotion des Secteurs Productifs, en présence de Son Excellence Madame Fatimetou Mint Mahfoudh Ould KHATTRI, Commissaire à la Sécurité Alimentaire, ont procédé à la signature de l'Echange de Notes concernant l'Assistance alimentaire japonaise d'un montant de 500 millions de Yen, soit 174 millions Ouguiyas (MRU) en faveur de la République Islamique de Mauritanie.

L'Ambassadeur EHARA a souligné que cette année, le Gouvernement du Japon a décidé exceptionnellement de doubler son financement par rapport aux années précédentes, vu la circonstance particulière en Mauritanie, afin de soutenir la relance économique et sociale de ce pays ami qui a été considérablement affectée par la COVID-19. Celle-ci correspond aux objectifs politiques que manifeste Son Excellence Monsieur Mohamed Ould CHEIKH EL GHAZOUANI, Président de la République Islamique de Mauritanie, notamment en matière d'éradication de la pauvreté et de lutte contre la COVID-19.

Il convient de rappeler que la coopération japonaise dans le domaine de la sécurité alimentaire a débuté en 1981, étant l'un des domaines les plus anciens et les plus privilégiés de la relation bilatérale.

L'Ambassadeur EHARA souhaite sincèrement que cet accord renforce davantage l'amitié des deux pays ainsi que la solidarité entre nos deux peuples.

